
　日頃から江北町社会福祉協議会の活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り厚く

お礼申し上げます。

　貴会では、会費納入について令和4年7月より町民の皆さまにお願いしていたところ

下記の金額をお預かりしました。ご協力いただき、誠にありがとうございました。

　会費は、社会福祉協議会の貴重な財源として、高齢者や子ども、障がいのある方

などに対する様々な福祉活動の推進のために大切に使わせていただきます。

今後とも、皆様のご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。

＜社協会費＞　　　2881世帯　×　600円　＝1,728,600円

令和4年度　社協会費のお礼と報告


